
28/13 DE FEBRERO DE 2010

VA LPA RA ÍSO

Nuevas islas 
ecológicas
La Concejalía de Gestión de los Servi
cios de Toledo ha instalado tres nue
vas islas ecológicas de reciclaje en los 
barrios de Valparaíso y La Legua, den
tro de sus planes de mejorar y com
pletar el sistema de recogida de 
residuos domésticos en la ciudad. Los 
nuevos contenedores para envases, 
plásticos, vidrios y cartón, se encuen
tran ubicados en la Avenida del Ma
droño, la Avenida del Castaño, en 
Valparaíso, que junto al nuevo que se 
ha instalado en La Legua, ofrecen un 
mejor servicio a los vecinos de dichos 
barrios. De este modo, los barrios de 
Valparaíso y La Legua se suman a 
otros como los de Buenavista, Santa 
Teresa, el Polígono, Santa Bárbara o el 
Casco Histórico, donde se ha proce
dido a la instalación de este sistema 
que facilita el reciclaje selectivo de re
siduos y, al reforzarse con otros con
tenedores de gran capacidad para 
basura orgánica, disminuyen la prolife
ración de basuras y suciedad en su 
entorno como sucedía antes.

HO M ENAJES

Monumento para 
los comuneros
El secretario general del Partido Cas
tellano (PCAS), Pedro Manuel So- 
riano, y el vocal del Comité Ejecutivo 
Nacional del PCAS, Daniel Gómez, 
han presentado por escrito varias 
cartas dirigidas al alcalde de Toledo, 
Emiliano García-Page, y a los porta
voces de los tres grupos municipa
les, en las que vuelven a solicitar que 
se erija un monumento que, en las fi- : 
guras de Juan de Padilla y María Pa
checo, rinda homenaje a los 
Comuneros toledanos, Instalándose 
dicho monumento en la Plaza Juan 
de Padilla, donde se sitúan las casas 
de esta familia. Asimismo, los porta
voces del PCAS solicitaron al Ayunta
miento que se ponga en marcha un 
Centro de Interpretación de la Guerra 
de las Comunidades en la ciudad de 
Toledo, "que sirva de atractivo cultu
ral y turístico en la ciudad"y que, 
además, sirva para complementar el 
Centro de Interpretación del Castillo 
de Torrelobatón (Valladolld). Los polí
ticos autonomistas recordaron, en 
rueda de prensa, que esta solicitud 
se repite dede hace 4 años.

P O L ÍG O N O
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El alcalde p rom ete  la construcción de 
un centro deportivo  del agua

E
l alcalde, Em iliano García- 
Page, anunció  el pasado 
m artes en la Junta  de D is

tr ito  del Polígono, que presid ió  de 
manera extraord inaria , que está 
Im pulsando la construcc ión  en el 
barrio del Polígono de un com plejo 
deportivo s im ilar al Centro M un ic i
pal del Agua p revis to  en Paloma- 
rejos, que podría conta r incluso 
con un hote l y para el cual ya se 
ha previsto  una parcela de 25.000 
m etros cuadrados que se so lic i
tará a la Junta  de C om unidades. 
García Page añadió 
que este  com p le jo  
deportivo  tendrá  una 
piscina o lím pica, cir
cu itos te rm a les, sau- 
nas, spa y g im nasio, 
al igual que el de Pa- 
lom arejos, aunque el 
del Polígono será 
más grande aún 
"d e n tro  de un p ro 
yecto  e jem p la r"  con 
precios m uy asequi

bles com o los del Patronato M un i
cipal de D eportes. El alcalde apro
vechó  su presidencia  
extraordinaria de la Junta M un ic i
pal de D is trito  para realizar varios 
anuncios sobre el barrio, algunos 
de e llos para la próxim a leg is la 
tura . A dem ás de la in tenc ión  de 
cons tru ir un centro  deportivo  del 
agua, añadió tam b ién  que está 
d ispuesto  a proponer al M in is te rio  
de In te rio r la creación de una o fi
cina conjunta de la Policía Local y 
la Policía Nacional en el m ism o.

S. BÁRBARA

Pista polideportiva

El alcalde Emiliano García-Page, 
presentó hoy el proyecto de re
modelación de la Ronda del 

Arroyo, en el barrio de Santa Bárbara, 
que abarca el arreglo de los parterres 
y las zonas ajardinadas. Partiendo 
desde el colegio "Ángel del Alcázar”, 
serán cinco los sectores en los que se 
va a actuar, procurando atender las 
demandas de todos los colectivos.
Las Intervenciones, a realizar con 
cargo al Plan E, Incluyen la instalación de una pista deportiva y un skate park para 
monopatines. “Es uno de los proyectos más demandados tradicionalmente que 
siempre se le ha ido dando largas", afirmó el alcalde, quien recordó que en una 
visita cursada el año pasado al barrio se comprometió a llevarlo a cabo. El objetivo 
es convertir un espacio de paso "en una zona habitable y de esparcimiento para 
todos los ciudadanos y especialmente para los vecinos de Santa Bárbara". García 
Page señaló también que ha propiciado un contacto con el Ministerio de Defensa 
y con la Junta de Comunidades para elaborar un convenio de colaboración que pre
vea en la zona la construcción de nuevas viviendas públicas en las casas del Instituto 
para la Vivienda de las Fuerzas Armadas (INVIFAS) situadas en la Ronda Estudios.

y skate park
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